
Protokoll:

Ratsmitglied Lipinski- Naumann hält den vorgeschlagenen Standort nicht für optimal. Voraussichtlich

werde der Standort nur durch einen Teil der ortsansässigen Bevölkerung genutzt werden können.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmte Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


